

将来の夢

私は早い頃からダンスを習っていて、将来はダンサーです。習い始めたとき、かけはテレビでEメールEメールが踊っている姿を見て、私は大人にならたら絶対この人たちと一緒に踊ると言っていてダンスを習い始めました。

それから十何年たった今年、私に郎報かきました。それは私が住んでいる九州で限定のオーディションがあるということなんです。私はすぐ応募用紙を出してエントリーしました。福岡は五月の四日でした。しかし、四月頃から新型コロナウイルス拡大防止のため、外出自粛要請がこれ、オーディションは中止になってしまいました。私の夢への大歩かなくなりました。でも、オーディションに受かるために頑張っていた日々は無駄ではないと思っています。なぜなら今まで課題曲をきいて自分でダンスをつくったことはなかったから、今回のオーディションはなくなりました。初めてダンスを作る大歩又さが分かりました。これから夢を叶えるため日々の練習に集中して必ず夢を実現させます。

いつもありがとうございます。
ご喜びます。

これからもよろしく
お願い致します。

感心 沈木を

しないためにも

手洗い

今できることを

頑張ろう

自分たちが出来ることを

今しよう

日春中

働く人に

感謝する

全員の目

コロナ対策

がんばろう

部屋の中

一人で思う

友の顔